



Le député et président du Parti pour la réconciliation nationale (PCRN), Cabral Libii, a exprimé son opposition à l'idée d'une coalition de l'opposition autour de Maurice Kamto lors de l'élection présidentielle de 2025.

Sur Twitter, il a proposé une approche différente pour la désignation d'un candidat soutenu par l'opposition.

Une coalition de transition

Selon Cabral Libii, les partis d'opposition devraient d'abord former une "Coalition de transition". Ensuite, ils devraient organiser une consultation publique avec les principaux acteurs sociaux et les syndicats pour élaborer un "Document de l'offre politique mutualisée de transition (DOPMT)". Ce processus conduirait finalement à la sélection du candidat de l'opposition.

L'approche des primaires de l'opposition

En 2018, lors de la dernière élection présidentielle, Cabral Libii avait proposé des "primaires de l'opposition" dans lesquelles les candidats se débattaient pour être choisis comme le candidat principal contre le président sortant Paul Biya. Cependant, il ne précise pas comment le choix du candidat de l'opposition doit être effectué cette fois-ci.

Le désaccord avec l'APC

Cette nouvelle approche de Cabral Libii intervient après une invitation du député de l'opposition Jean Michel Nintcheu à rejoindre l'Alliance politique pour le changement (APC) de Maurice Kamto.

Dans sa réponse, Cabral Libii a exposé le processus qu'il estime nécessaire pour désigner un candidat consensuel de l'opposition, montrant ainsi son désaccord avec l'approche de l'APC.

Les difficultés passées de l'opposition

En rappel, lors de l'élection présidentielle de 2018, l'opposition n'a pas réussi à s'entendre sur un candidat unique pour affronter le parti au pouvoir. Cette situation s'était déjà produite en 2004, lorsque la coalition de l'opposition s'est effondrée peu de temps avant le scrutin, condamnant ainsi l'opposition à se présenter de manière dispersée contre Paul Biya